

Mons. Fisichella se reúne con los responsables de catequesis de la Conferencia Episcopal de EE.UU.



Continúan los encuentros del Pro-Prefecto del Dicasterio para la Evangelización S.E. Mons. Rino Fisichella con los Responsables de Catequesis de las Iglesias del mundo.

Después de la conferencia que reunió a los Responsables de las Conferencias Episcopales de Europa en Roma, en septiembre de 2021, y la de los Responsables de Catequesis de Canadá en Ottawa, en septiembre de 2022, hoy, 13 de junio, una delegación del Dicasterio, con el Pro-Prefecto, se reúne en Orlando, Florida, con los Responsables de Catequesis de Estados Unidos. Entre ellos se encuentran numerosos obispos responsables de las Comisiones de Catequesis, Directores Nacionales de Catequesis y miembros de los Equipos Nacionales. También participan las asociaciones estadounidenses National Community of Catechetical Leaders (NCCL), National Catholic Association of Educators (NCEA), Federation for Catechesis with Hispanics (FCH), National Association of Lay Ministers (NALM).

Entre los objetivos del encuentro destacan: la escucha de la experiencia de la Iglesia local, el deseo de conocer mejor el trabajo de acogida del Directorio para la Catequesis y el compromiso de las Conferencias de perfilar el perfil local de categuistas establecido.

Por último, el Dicasterio quiere apoyar la labor de los catequistas, animándoles y agradeciendo su trabajo en las diócesis de todo el mundo.

